

# **Fundación Nocedal y una novedosa iniciativa pastoral**

En el contexto de la Misión Territorial, iniciativa organizada por la Conferencia Episcopal de Chile con el fin de comunicar y entregar herramientas para que todo cristiano se convierta en un misionero permanente, la Fundación Nocedal ideó una inédita iniciativa pastoral para la comunidad: ofrecer ayuda económica y espiritual a las parejas que tuvieran el anhelo de casarse por la Iglesia.

14/11/2014

El Papa Francisco lo decía en una audiencia con Movimiento Schoenstatt, el pasado 25 de octubre en el aula Pablo VI: “La preparación al matrimonio tiene que venir de muy lejos. Acompañar novios. Acompañar, pero siempre cuerpo a cuerpo y preparar. Saber qué es lo que van a hacer. Muchos no saben lo que hacen y se casan sin saber qué significa. Las condiciones. Qué prometen. Sí, sí, todo está bien pero no han tomado conciencia de que es para siempre...”

Por ello uno de los requisitos para que las parejas dieran el “Sí” fue la asistencia previa a charlas de preparación matrimonial así como catequesis generales de vida cristiana, todo ello organizado por el

## Centro de la Familia de la Fundación Nocedal.

Finalmente la ceremonia religiosa se realizó el sábado 18 de octubre de este año contando con la asistencia de familiares y miembros de la comunidad educativa. Todo en un ambiente caracterizado por la alegría y gozo como en toda fiesta nupcial.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/fundacion-nocedal-y-una-novedosa-iniciativa-pastoral/> (20/01/2026)